

Hersbrucker Zeitung

Geld für Münzinghof

ANSBACH — Vier Einrichtungen für Menschen mit Behinderung in Mittelfranken können erweitert werden. Der Sozialausschuss des Bezirks bewilligte die Finanzierung. So wurde der Bedarf für die Errichtung von Wohnraum für 40 Plätze bei der Lebenshilfe im Landkreis Nürnberger Land anerkannt, ebenso wie der Bedarf für die Erweiterung der Werkstatt für Menschen mit Behinderung und des stationären Wohnbereichs um je 20 Plätze bei der Lebensgemeinschaft Münzinghof in Velden. Außerdem hat der Ausschuss die Erweiterung der Aurach-Werkstatt am Standort Weisendorf (Landkreis Erlangen-Höchstadt) und der Werkstatt für Menschen mit Behinderung in Rothenburg/Tauber anerkannt.

Freitag, 2. Oktober 2009